

Preguntas frecuentes

Q1: ¿Puedo conseguir un trabajo cuando termine el curso en la escuela?

Respuesta: Tenemos universidades asociadas. Y con nuestras universidades asociadas, puedes transferirte directamente después de completar el nivel 6 sin el examen TOEFL. Después de la universidad, Estados Unidos te da derecho a una pasantía de un año.

Q2: ¿Los estudiantes que vienen a su escuela tienen permiso de trabajo?

Respuesta: Un titular de visa de estudiante tiene derecho a trabajar en la escuela un máximo de 20 horas por semana. Para hacerlo, primero debe haber una vacante para ti, debes postularte para el trabajo y luego ser aceptado. Aparte de eso, una visa de estudiante no tiene un permiso de trabajo legal.

Q3: ¿Hay estudiantes de otros países en su escuela? Si es así, ¿de qué países vienen estos estudiantes? ¿Hay estudiantes turcos también?

Respuesta: Actualmente, la mayoría de nuestros estudiantes son brasileños. También tenemos estudiantes de países asiáticos como Corea, Japón, China y Europa. También recibimos solicitudes de Turquía, pero esta es una escuela que lleva funcionando 20 años y ya ha educado a más de 6000 estudiantes de 50 países diferentes. Como Just English ya es un curso en funcionamiento, este es el ingreso actual de estudiantes.

Q4: ¿En qué días son las clases y la asistencia es obligatoria?

Respuesta: Las clases son de lunes a jueves. Debes tomar 18 horas de clases por semana. Como el tipo de visa que solicitarás será de estudiante, debes tomar 18 horas de clases por semana y tu requisito de asistencia es del 80 por ciento.

Q5: ¿Cuánto cuestan las tarifas escolares?

Respuesta: Los precios de las escuelas de idiomas en la Costa Este son una de las preguntas más frecuentes. Actualmente, una escuela de idiomas cobra alrededor de 1000 dólares o más por mes. Los precios de Just English están por debajo de este promedio, no es posible decir un precio exacto ahora. El precio de un estudiante inscrito por 3 meses no es el mismo que el de un estudiante inscrito por 6 meses, o si te inscribes por 1 año, el precio disminuye según la duración del tiempo. Si ya estás registrado o inscrito en Just English en Turquía, puedes obtener cursos de regalo en los EE. UU. después

de comprar un curso determinado allí. Además, como ya tenemos un equipo que habla turco, no necesitas venir con intermediarios o agencias. Tendrás una gran ventaja de esa manera también.

Q6: ¿Perderé mi dinero si no obtengo una visa?

Respuesta: En cuanto a la tarifa escolar, primero, por supuesto, se te pedirán ciertos documentos al registrarte. Tenemos opciones de pago al contado o en cuotas. Aparte de eso, hay una tarifa SEVIS que pagas al gobierno de EE. UU. por cada estudiante. También hay una tarifa que pagas en el Consulado Americano por la visa.

Q7: ¿Cómo es Long Branch? ¿Qué hay cerca, qué hay alrededor? ¿Cómo es el transporte?

Respuesta: Long Branch es una pequeña ciudad costera en Estados Unidos. Con 30.000 habitantes, es una pequeña ciudad, muy tranquila, libre de peligros, etc. Es famosa por su playa, y nuestros estudiantes pueden llegar allí rápidamente (días de semana, fines de semana), incluso durante los descansos para almorzar. También es famosa porque 7 presidentes estadounidenses vivieron aquí. De hecho, hay una región especial llamada 7 Presidents y una en el interior, muchos de ellos prefirieron este lugar y tanto vivieron como pasaron sus vacaciones aquí en ciertos veranos, también es conocida como la ciudad de sus presidentes. Algunos de ellos han vivido aquí durante muchos años, otros han pasado sus veranos aquí, aunque no han pasado sus vidas aquí durante muchos años. Tenemos una muy buena amistad con el alcalde de la ciudad, gracias a él, siempre llevamos a nuestros estudiantes y él siempre les habla sobre Long Branch y su historia, también viene a nuestros eventos escolares, él es el hermano del congresista aquí, uno de los hermanos es congresista y el otro es el alcalde. No hablan realmente el uno del otro como lo hacemos nosotros, ya sabes, mi hermano es así y asá, y no hay nada de eso aquí, nunca escucho sobre el otro, pero los conozco, quiero decir, nos encontramos y los veo por separado. Sí, hablemos un poco sobre el impacto de la pandemia hoy en día, Nueva Jersey y Nueva York son donde estamos cerca. Ahora se ha convertido en uno de los lugares más seguros de Estados Unidos. Por supuesto, es muy interesante porque amigos que lo han seguido durante un tiempo estaban en la peor situación, los números eran muy altos, el 25-30 por ciento de los que fueron examinados tenían covid. Esa cifra ha bajado al uno por ciento, y los dos estados que fueron menos afectados y más seguros durante la pandemia en Estados Unidos son Nueva York y Nueva Jersey, y los menciono juntos porque estamos a una hora de distancia de Nueva York en términos de distancia, muy cerca, así que la gente aquí siempre está conectada entre sí como trabajar en Nueva Jersey e ir a Nueva York, o trabajar en Nueva York e ir a Nueva Jersey. Hay un bar tiki aquí, pertenece al hotel pero está abierto al público, cualquiera puede visitarlo. Se consideran juntos con un concepto llamado tri-estado, actúan juntos en leyes, etc., y alcaldes, gobernadores y demás, y esto es lo que sucedió en la pandemia. Ahora, cuando pensamos de dónde estamos y qué tan lejos estamos, estamos exactamente a una hora de distancia de la ciudad, el centro de Nueva York, Times Square. Estamos a 34 millas de distancia, aproximadamente una hora en coche desde aquí, hay una estación de tren muy grande a solo cinco minutos de la escuela, y hay trayectos hacia y desde la ciudad desde esa estación. Cuando digo grande, no estoy hablando

físicamente, estoy hablando de la estructura del tren, así que una de las principales líneas pasa por allí y puedes estar en Times Square en Manhattan en una hora. Sí, amigos, estamos en Long Branch Beach de nuevo, para aquellos que no lo saben, lo marco de inmediato.

Q8: Sabemos que hay

diferentes estándares de vida a diferentes precios en todo Estados Unidos, ¿dónde se encuentra Nueva Jersey o Long Branch en esta categoría? ¿Hay muchos impuestos altos? ¿Cómo son las tarifas de alojamiento? ¿La gente necesita tener mucho dinero allí?

Respuesta: Los problemas de lugares baratos, lugares caros, cerca de la ciudad y lejos de la ciudad varían mucho. Nuestra otra escuela en Los Ángeles está en el centro y justo en el centro de Los Ángeles. Pero Long Branch no está muy céntrica. Por lo tanto, el costo de vida y los precios aquí están por debajo del promedio. Quiero decir, Nueva Jersey puede considerarse en realidad en un nivel caro por encima del promedio en América, pero Long Branch no es así. Como dije, este lugar es como una pequeña ciudad, quizás estemos en una de las áreas más vibrantes en este momento. Porque es verano, es muy activo aquí, y en invierno, por supuesto, hay muchas menos personas aquí. También hay personas que normalmente viven en Nueva York y pasan sus veranos aquí. Para responder específicamente; es posible encontrar una casa y vivir en el barrio de Long Branch donde estamos ubicados. Entonces, ¿qué significa eso? Tomemos una habitación, por ejemplo. Cuando un estudiante necesita encontrar una habitación, puede hacerlo por 600 - 700 dólares. En los centros de las ciudades, en Nueva York, esto puede ser alrededor de 800 - 1000 dólares, pero aquí, ya sabes, por 500, 600, 700 dólares, un estudiante puede encontrar una habitación cómoda donde no dudará en vivir. A veces se nos pregunta aquí, ya sabes. Normalmente, no proporcionamos ninguna asistencia para el alojamiento de acuerdo con la ley. Pero por supuesto, siempre apoyamos a nuestros estudiantes para que vivan aquí, pero esto es en forma de apoyo, no tenemos tal estructura y no tenemos ningún programa donde proporcionemos un servicio donde puedan vivir. Pero eso también forma parte de nuestros programas y nuestra visión para el futuro. Tal vez esperamos hacerlo en uno o dos años. Hay bares alrededor de las playas aquí. En los restaurantes, todavía no pueden servir en el interior, ponen mesas y sillas fuera, y Nueva Jersey está ahora en la cuarta fase. Todavía no es normal entrar a los restaurantes y sentarse. Ahora mismo no es posible.

Q9: ¿Cómo son los precios de los cursos? ¿Puedes decirme sobre los precios?

Respuesta: Es muy agradable responder a esta pregunta. Porque nosotros, como una institución que está estructurada recientemente en los EE. UU., que quiere estar en muchos estados de los EE. UU. y quiere avanzar rápidamente en este sector, ya sabes que la gente nos sigue, tenemos 20 escuelas en Turquía. Definitivamente partimos con el mejor servicio, la mejor educación de una manera muy

razonable. Puedo decir que somos realmente competitivos en ese sentido. Me gusta hablar de esto porque hay escuelas en Nueva Jersey que cobran mil dólares al mes, por ejemplo, más de mil dólares y hasta 2 mil dólares. Pero nuestro promedio mensual actual varía según cuántas horas de clases tomes, cuántos días a la semana estés allí. Pero en promedio, puedo decir que tenemos un costo mensual de 440 - 560 dólares para un estudiante que toma 18-20 horas de clases. Este es realmente un precio económico que es mucho más bajo que el promedio, tanto en los EE. UU. como en Nueva York, y al hacerlo, no nos falta educación de ninguna manera. Nuestros profesores americanos también son muy competentes y tienen muchos años de experiencia y estamos al principio de este viaje con nuestros profesores certificados Tesol. Somos nuevos aquí y estamos haciendo todo lo posible para proporcionar el mejor servicio de una manera mucho más económica.

Q10: ¿Cómo solicitamos una visa de estudiante?

Respuesta: Necesitas solicitar a cualquiera de las instituciones de Just English para obtener el documento llamado I20, que se requiere para obtener una visa de estudiante. ¿Qué se necesita para obtenerlo? ¿Qué documentos necesitas traer? Debes documentar al banco que tienes esta cantidad de dinero ahorrado. Como Institución Just English, informamos a los estudiantes que primero deben traer estos documentos. Los estudiantes traen esos documentos y luego, cuando los aprobamos, se les emite un I20. Con este I20, van a los consulados estadounidenses y nos aplican, y si su visa es aprobada, vienen aquí con una visa F1 con el I20.

Q11: ¿Necesitamos ser estudiantes universitarios?

Respuesta: No, no tienes que ser estudiante universitario. Por supuesto, hay algunos matices importantes aquí sobre si el Consulado Americano otorgará la visa o no. Uno de ellos es mostrar la situación con una cierta cantidad de dinero en el banco que mencionamos. Todos estos factores se pueden tomar como un factor total, no podemos decir que no puedes obtenerlo de esta manera. Porque esto es algo que depende completamente de la autoridad de los empleados del Consulado Americano en ese momento. Ninguna institución puede decir por qué no se lo diste por qué no se lo diste por qué hiciste eso. Pero Just English te permite pasar por el filtro. Mientras ya estás haciendo las solicitudes y preparando los documentos, si tienes una deficiencia, un error notable, Just English ya lo ha pasado por ese filtro contigo. Por lo tanto, después de que Just English diga que está bien aplicar de esta manera, al menos puedes ir al consulado con un poco más de tranquilidad.

Q12: ¿Puede un titular de visa F1 llevar a su esposo/a e hijos a EE. UU.?

Respuesta: Puede llevarlos consigo. Al cónyuge e hijos también se les otorga una visa llamada F2. Un estudiante puede traer a su cónyuge e hijos a América con esa visa. Sí, amigos, solo tenemos derecho a cinco hijos, y este es un protocolo.

Q13: ¿Cómo son las actividades sociales en el campus de Just English en Nueva Jersey?

Respuesta: Las actividades sociales están un paso adelante de otras escuelas en Turquía donde siempre queremos destacar y actuar de una manera en la que aprendemos divirtiéndonos. Desde que se fundó, todos los días especiales de América, ya sea Halloween o Navidad, ya se celebran en nuestra escuela. Pero aparte de eso, también organizamos fiestas especiales. Organizamos constantemente un

evento tanto dentro como fuera de la escuela. Algunos de estos también se llaman conferencias, como una excursión a la ciudad de Manhattan, una excursión a Washington D.C. Hay programas que planificas tanto como entretenimiento y aprendizaje que incluyen tanto el estado de Nueva Jersey como el estado de Nueva York en la región de Long Branch en esta región. Aquí, como una clase normal, si un estudiante tiene una clase a una hora determinada por la mañana, digamos entre las 8 y las 10, pueden visitar una biblioteca con su profesor, o visitar al alcalde, o ir a visitar restaurantes en Manhattan. Por ejemplo, tuvimos un programa muy agradable donde un profesor nos mostró los hoteles. Cómo trabajar en hoteles, cuál es el sistema de trabajo de los hoteles, dónde vienen personas de todo el mundo a esta región, etc. También organizamos tales actividades sectoriales relacionadas con la gestión hotelera. Les ayudamos a aprender inglés usándolo. Es muy valioso que los estudiantes salgan de la escuela y socialicen un poco más. A los estudiantes les gustan mucho estos programas. De hecho, tenemos un programa así todo el tiempo. Y realmente hemos aumentado el número de estudiantes desde que comenzamos.

Q14: ¿Ofrecen alojamiento en Los Ángeles?

Respuesta: No ofrecemos alojamiento ni servicios de familia anfitriona. Los estudiantes generalmente esperan hasta que llegan a Los Ángeles para encontrar compañeros de cuarto o un lugar para alquilar.

Los estudiantes pueden encontrar habitaciones en alquiler en los siguientes sitios web: -

Sota: <https://gosota.com/kreatown>

Eddy: <https://www.eddy.co>

Student.com: <https://www.student.com>

LA Student Dorm: <http://lastudentdorm.com/>

Q15: ¿Cómo es Los Ángeles? ¿Qué hay cerca, qué hay alrededor? ¿Cómo es el transporte?

Respuesta: Los Ángeles tiene tantas nuevas experiencias que ofrecer, es una ciudad llena de diversidad, con barrios multiculturales. No solo puedes disfrutar de la vida nocturna aventurera de la ciudad, sino también disfrutar de la naturaleza en nuestras hermosas playas y parques. El campus de Los Ángeles está a pocos kilómetros del Museo de Arte del Condado de Los Ángeles, el Paseo de la Fama de Hollywood y el Parque Griffith. También estamos a minutos de la Estación Union donde puedes tomar el tren Metro a Little Tokyo, Hollywood y innumerables otras atracciones como restaurantes, teatros y centros comerciales.